



121 m²

Réf. MZICC4742

2 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le célèbre quartier de la Californie à Cannes, cet appartement de prestige au sein d'une résidence de standing avec gardien, parc et piscine ne pourra que vous séduire. D'une surface habitable de 121 m², il se compose d'une cuisine moderne ouverte entièrement équipée, ainsi que de 4 chambres en suite avec salle d'eau. La pièce de vie lumineuse et moderne donne accès à une terrasse de 37 m² bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Vous pourrez profiter de ce cadre idyllique en toute intimité, sans vis-à-vis. Ce bien haut de gamme offre également deux caves et deux ...

Located in the famous California district in Cannes, this prestigious apartment within a luxury residence with a caretaker, park, and swimming pool will surely charm you. With a living area of 121 sqm, it consists of a fully equipped open modern kitchen, as well as 4 en-suite bedrooms with shower rooms. The bright and modern living room provides access to a 37 sqm terrace with stunning views of the Mediterranean Sea. You can enjoy this idyllic setting in complete privacy, without overlooking neighbors. This high-end property also includes two cellars and two garages. A true symbol of luxury ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

